

LEMBAR DATA TEKNIS

Sika® Aggregate-510

AGREGAT UNTUK SISTEM SIKACRETE DAN SIKAGROUT

DESKRIPSI

Pilihan agregat alami yang dipilah dengan cermat dan telah dicampur.

KEGUNAAN

Sika® Aggregate-510 telah dikembangkan secara khusus agar kompatibel dengan berbagai sistem Sikacrete® dan SikaGrout®.

KARAKTERISTIK / KELEBIHAN

Dispesifikasikan untuk digunakan dengan Sistem Sikacrete® dan Sistem SikaGrout®

INFORMASI PRODUK

Kemasan	10 kg bag plastik
Tampilan / Warna	Agregat / Abu-abu tua
Umur Penyimpanan	Tidak ada batas masa simpan, jika disimpan dalam kemasan asli yang belum dibuka, tidak rusak, dan tersegel.
Kondisi Penyimpanan	Produk harus disimpan dalam kemasan aslinya dengan keadaan tidak rusak dan segel belum terbuka. Simpan pada kondisi kering dengan suhu antara +10 °C - +35 °C. Lindungi dari sinar matahari langsung.
Ukuran Maksimum Butiran	10 mm

DASAR DATA PRODUK

Semua data teknis yang tercantum dalam Lembar Data ini didasarkan pada tes laboratorium. Data yang diukur sebenarnya dapat bervariasi karena keadaan di luar kendali Sika.

EKOLOGI, KESEHATAN DAN KESELAMATAN

Pengguna harus membaca Lembar Data Keselamatan (SDS) terbaru sebelum menggunakan produk. Lembar Data Keselamatan (SDS) memberikan informasi dan petunjuk mengenai cara aman untuk penanganan, penyimpanan dan pembuangan produk kimia. Lembar Data Keselamatan (SDS) berisi data yang terkait dengan keselamatan fisik, ekologi, toksikologi, dan

lainnya.

BATASAN LOKAL

Harap dicatat bahwa sebagai hasil dari peraturan lokal tertentu, data yang dinyatakan dan digunakan sebagai rekomendasi untuk produk ini dapat berbeda untuk tiap negara. Silakan periksa Lembar Data Produk Lokal untuk data produk dan kegunaannya yang tepat.

CATATAN HUKUM

Informasi dan khususnya rekomendasi yang berkaitan dengan aplikasi dan penggunaan akhir dari produk Sika, diberikan dengan berdasarkan pengetahuan dan pengalaman SIKA dari produk tersebut ketika disimpan, ditangani dan diaplikasikan dengan benar dan dalam kondisi normal sesuai dengan rekomendasi Sika. Dalam prakteknya, perbedaan material, substrat dan kondisi aktual lapangan adalah faktor yang mengakibatkan tidak ada jaminan sehubungan dengan diperjualbelikannya atau kesesuaian untuk tujuan tertentu, atau kewajiban yang timbul dari hubungan hukum apapun. Dapat disimpulkan baik dari informasi ini, atau dari setiap rekomendasi tertulis, atau dari saran lain yang ditawarkan, pengguna produk harus menguji kesesuaian produk untuk aplikasi dan tujuan yang dimaksud. Sika berhak untuk mengubah sifat dari produk-produknya. Hak milik dari pihak ketiga harus diperhatikan. Semua pesanan diterima sesuai dengan persyaratan penjualan dan pengiriman kami yang berlaku. Pengguna harus selalu mengacu pada Lembar Data Produk lokal terbaru untuk produk yang bersangkutan, salinan akan disediakan atas permintaan.



Lembar Data Teknis
Sika® Aggregate-510
Desember 2024, Versi 01.02
020302040080000010

SikaAggregate-510-in-ID-(12-2024)-1-2.pdf

